

## ■ Was war los im Köhlergrund in Grünenplan

### Entdecker- touren

In den Sommermonaten haben wir gemeinsam mit unseren Bewohnern Entdecker-touren rund um unseren schönen Heimatort, dem Glasbläserort Grünenplan unternommen. Im Weser – und Leinebergland gibt es einiges zu entdecken. Wir freuen uns über diese besonderen Ausflüge z.B. ins Töpferdorf Duingen, an den Bruchsee, durch den Hils oder Iht. Viele Erinnerungen werden bei diesen Fahrten geweckt.

### Lesung in der Gemeinde- bücherei Delligsen

Jeden zweiten Mittwoch im Monat liest Sabine Baraniak interessierten Schulkindern vor. Nach Möglichkeit wird sie von Bewohnern begleitet. Diese generationsübergreifende Lesezeit erfreut Alt und Jung. In den ersten Lesestunden wurde aus dem von ihr selbst geschrieben Buch „Franklin – Der leuchtende Drache in den Sieben Bergen“ vorgetragen. Zu der



Geschichte haben unsere Bewohner gemeinsam mit Sabine die Protagonisten gestrickt, die zu einem guten Zweck weitergegeben werden.

### Auszeit im Park

Die Sonne scheint und lockt unsere Bewohner in unseren Park. Ein Besuch bei unseren Tieren ist immer wieder eine Attraktion. Verschiedene Bereiche vor unserem Haupteingang und in unserer weitläufigen Außenanlage laden zum Verweilen und zu Spaziergängen ein.



### Mäuse für den Verein Zeltschule e. V.

Nach unserer Spendenaktion im Frühjahr für die Hilfsorganisation, die Zeltschulen in Krisengebieten, Flüchtlingslagern aufbaut und betreibt, wurde unsere „Flotte Nadel“ gebeten, für das Adventskalenderprojekt Mäuse zu fertigen. Nach über 600 Arbeitsstunden waren 300 Mäuse bereit für die Reise in das Büro der Hilfsorganisation.

